



72. Internationale Inferno Skirennen Mürren, vom 21. – 24. Januar 2015

Riesenslalom

Riesentorlauf auf Birg

Das Wettermotto hiess heute „unten grau, oben blau“. Da der Riesentorlauf auf Birg durchgeführt wurde, konnten die Rennfahrer bei strahlendem Wetter starten. „Wir hatten einen super schönen Renntag“, freut sich der Rennleiter Thomas Gertsch. Das Rennen konnte auf einer sehr gut präparierten Piste gefahren werden. Neben einigen kleinen Blessuren gab es am Rennen zum Glück keine Zwischenfälle.

Bei den Damen I gewinnt Kirsty McGarry (Dublin, IRL) in 1.03,27 vor Nicole Almer (Grindelwald) und Barbara Oberli (Scharnachtal). Judith Graf (Matten b. Interlaken) gewinnt auch 2015 in der Kategorie Damen II. Dies mit fast 3 Sekunden Vorsprung in einer Zeit von 1.08,04. In der Kategorie Ladies fährt Ela Kemper (Wiesbaden, D) mit einer Zeit von 1.19,76 auf den ersten Rang. Auch sie verteidigt erfolgreich ihren Sieg aus dem Vorjahr.

In der Herren Hauptklasse steht Ryan Regez (Wengen) in 0.58,72 vor Marius Buhl (Hofsgrund, D) zuoberst auf dem Podest. Der letztjährige Sieger Cornel Bischof (Amden) muss sich mit dem dritten Platz zufrieden geben. Kuno Michel (Kerns), Topfavorit für die Abfahrt, entschied bereits heute den Riesentorlauf bei den Senioren I für sich. Mit einer Zeit von 0.59,14 distanziert er die Konkurrenz um nicht ganz eine Sekunde. Bei den Senioren II darf sich Werner Lüthi (Weier i. Emmental) in 1.02,54 als Sieger feiern und Hansjörg Nafzger (Linden) gewinnt nach 2014 erneut in der Kategorie Gentlemen mit 1.04,15.

72nd International Inferno Skiraces Mürren, 21 – 24 January 2015

Giant Slalom

Giant Slalom on Birg 22 January 2015

Today's giant slalom at Birg started in sunny weather. "We had an incredibly beautiful race day", mentioned race director Thomas Gertsch. The race track was prepared to the highest standards and apart from a few bumps there were thankfully no major incidents.

In the category Women I Kirsty McGarry (Dublin, IRL) won in 1.03,27 in front of Nicole Almer (Grindelwald) and Barbara Oberli (Scharnachtal). Judith Graf (Matten b. Interlaken) won, as in 2014, in the category Women II with nearly 3 seconds advantage in 1.08,04. In the category "Ladies" Ela Kemper (Wiesbaden, D) reached number 1 in 1.19,76, defending her title from last year.

In the Men's category, Ryan Regez (Wengen) stood on the top of the podium in 0.58,72 in front of Marius Buhl (Hofsgrund, D). Last year's winner, Cornel Bischof (Amden) took 3rd place. Kuno Michel (Kerns), top favourite for Saturday's downhill race, won the Men's I giant slalom by a second with a time of 0.59,14. The Senior II competition was won by Werner Lüthi (Weier i. Emmental) in 1.02,54 and Hansjörg Nafzger (Linden) celebrated winning in the category "Gentlemen" as in 2014 in a time of 1.04,15.